



Spectacle pour tous les 6e

publié le 29/06/2023

Chroniques Extra' Ordinaires

Le jeudi 15 juin, tous les élèves de 6e ont pu assister à un spectacle intitulé « Chroniques Extra' Ordinaires ». Pendant une heure, ils ont pu être transportés dans l'Antiquité et revivre la **guerre de Troie** ainsi que la **conquête de la Toison d'or**.

Deux comédiennes, Angélique Orvain et Amélie Loudin de la compagnie Mash'Up production, ont incarné avec brio les belliqueux héros de l'Iliade et la tragique Médée devant les élèves qui ont découvert ou redécouvert ces mythes. Le musicien, Noé Gaillard, a su, grâce à ses instruments, ajouter du suspense ou de l'émotion aux scènes décrites. Merci à eux pour cette belle journée, aux élèves pour leur attention et à notre chef cuisinier qui avait préparé un repas grec pour l'occasion !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.